



Telkomsel Ikut Mendukung Kegiatan Kuliah Jarak Jauh Mahasiswa UPNVJ Dalam Upaya Pencegahan Penyebaran Covid-19

Monday, 23 March 2020 09:55 WIB



Tetap Kuliah

UPNVJ Berjuang Melawan Corona

Pembelajaran Jarak Jauh **UPNVJ BERSAMA TELKOMSEL**

Bela Negaramu dengan belajar dari rumah, bekerja dari rumah, dan beribadah dari rumah

Rp. 0 akses elearning40.upnvj.ac.id/ untuk semua mahasiswa UPNVJ pelanggan Telkomsel (Simpati, As, Loop dan Halo).
akses via **myTelkomsel**



HumasUPNVJ - Sesuai dengan Siaran Pers Nomor: 064/Sipres/A6/III/2020 Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Mendikbud) Nadiem Anwar Makarim mengimbau agar aktivitas pembelajaran baik di sekolah maupun perguruan tinggi di daerah terdampak *Coronavirus Disease (Covid-19)* untuk dilakukan di rumah atau tempat tinggal. Para pendidik dan tenaga kependidikan juga tidak perlu datang ke sekolah ataupun kampus untuk sementara waktu. Proses pembelajaran ataupun penyelesaian urusan administrasi dapat tetap berjalan dengan memanfaatkan teknologi. Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (UPNVJ) juga menerbitkan Surat Edaran Nomor: 23/UN61.0/SE/2020 tentang Tindakan pencegahan penyebaran virus corona (covid-19) di lingkungan UPNVJ. Salah satu kebijakan yang disampaikan dalam surat edaran itu adalah mengubah kuliah tatap muka menjadi perkuliahan Jarak Jauh (PJJ).

Perubahan kuliah tatap muka menjadi kuliah jarak jauh sudah diberlakukan UPNVJ terhitung sejak hari Senin lalu, 16 Maret sampai 21 Maret 2020 sebagai tahap uji coba, kemudian 23 Maret 2020 secara penuh menyelenggarakan PJJ sampai batas waktu yang akan ditetapkan kemudian sesuai dengan arahan pemerintah.

Selama mahasiswa-mahasiswi UPNVJ melaksanakan Perkuliahan Jarak Jauh (PJJ), banyak pihak yang ikut mendukung, salah satunya dari Telkomsel. Dilansir dari telkomsel.com/, Jakarta, 17 Maret 2020 Telkomsel turut proaktif mengambil bagian dalam upaya gotong royong dan solidaritas dalam membantu seluruh elemen masyarakat Indonesia menghadapi tantangan terkait penyebaran *Corona Virus Disease (Covid-19)* di segala sektor kehidupan. Menyusul himbuan Presiden Republik Indonesia Joko Widodo untuk mengutamakan interaksi online sebagai upaya membatasi penyebaran Covid-19, Telkomsel menggandeng beberapa aplikasi *e-learning* untuk menghadirkan Paket Bebas Akses ilmupedia 30GB tanpa biaya bagi seluruh pelajar di Indonesia untuk membantu mereka melakukan aktivitas belajar mandiri jarak jauh dengan nyaman.

Direktur Utama Telkomsel Setyanto Hantoro mengatakan, "Sebagai *leading telco digital company*, Telkomsel proaktif untuk ikut serta dalam upaya penanganan Covid-19 dengan mengambil peran sebagai *connectivity enabler* dengan mengoptimalkan asset kami untuk menjaga agar semua elemen masyarakat dapat tetap terhubung dan menjaga produktivitasnya di segala sektor kehidupan. Namun Telkomsel tidak berjalan sendiri, kami juga memaknai semangat gotong royong yang didorong pemerintah dengan bergandengan tangan dan mempererat kolaborasi bersama para pemangku kepentingan agar kita semua dapat terus bergerak maju di masa yang penuh tantangan ini."

Setyanto kemudian menjelaskan, "Pada sektor pendidikan, menyusul himbuan Presiden Jokowi untuk mendorong proses belajar dari rumah bagi pelajar dan mahasiswa, Telkomsel bersama aplikasi e-learning Quipper, Zenius, Cakap, dan Bahaso menghadirkan Paket Bebas Akses ilmupedia, agar memberikan kebebasan bagi para siswa untuk mengakses semua aplikasi e-learning tersebut tanpa biaya. Upaya ini merupakan bentuk gotong royong kami untuk memudahkan akses pembelajaran bagi pelajar, guru, dan orang tua, karena kami memahami proses belajar harus tetap terjaga di masa sulit seperti ini sekalipun."

Pada inisiatif solidaritas ini, Telkomsel menghadirkan paket ilmupedia berisi kuota data 30GB tanpa biaya bagi pelanggan prabayar maupun paskabayar Telkomsel untuk mengakses platform belajar online Quipper, Zenius, Cakap, dan Bahaso selama 30 hari sejak tanggal aktivasi, dengan syarat dan ketentuan berlaku. Paket ini dapat diaktivasi oleh pelanggan melalui aplikasi MyTelkomsel mulai tanggal 17 Maret 2020, dan akan segera tersedia pada aplikasi LinkAja. Informasi lebih lanjut dapat diakses di <https://www.telkomsel.com/paket-ilmupedia>.

Sebagai salah satu langkah antisipasi terjadinya lonjakan trafik data sebagai dampak pemanfaatan internet untuk mendukung aktivitas pembelajaran jarak jauh, Telkomsel sendiri telah menyiagakan tambahan kapasitas jaringan di sejumlah wilayah yang memberlakukan sistem pembelajaran jarak jauh. Selain itu, Telkomsel juga telah melakukan pengamanan jaringan di wilayah residensial dan titik posko penanggulangan Covid-19, seperti rumah sakit dan kantor pemerintahan terkait. Informasi lengkap mengenai langkah penanganan Telkomsel terkait Covid-19 dapat diakses di <https://www.telkomsel.com/telkomsel-tanggap-covid19>.

Export tanggal : Sunday, 28 July 2024 Pukul 00:15:21 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2020/03/telkomsel-ikut-mendukung-kegiatan-kuliah-jarak-jauh-mahasiswa-upnvj-dalam-upaya-pencegahan-penyebaran-covid-19.html>]
